
ATA DO CONSELHO MUNICIPAL DA ALIMENTAÇÃO ESCOLAR PARA ANÁLISE DAS CONTAS DO EXERCÍCIO 2021 
Ans sete dias do mês de abril de dois mile vinte e dois, às nove horas e vinte 
minutos, reuniram-se os membros do CAE, no prédio da Secretaria Municipal 
de Educação, situado na Avenida São José-Cristópolis-BA, para fazerem a 
anáise da prestação das contas do exercício de 2021. A reunião iniciou com os 

conselheiros analisando as pastas que foram enviadas do setor de 
contabilidade da prefeitura. Logo após o diretor do departamento de programas 
e projetos da Secretaria de Educação, Marcos Wilians de Jesus Rocha, 

apresentou os números consolidados, tirando dúvidas dos conselheiros. Nas 
discussões entre os conselheiros, foi perceptível gue em 2021 foi executado 

R$53.960,00 da agricultura familiar, portanto não executando os 30% previstos 
na legislação, por causa da situação atípica das aulas remotas de 2021. Neste 
contexto, foi reprogramado para 2022 o valor de R$38.825,96. Em seguida foi 

aberto o SIGECON, porém como a solicitação de atualização do CAE, enviada 
em janeiro do corrente ano, ainda não foi aceita pelo FNDE, foi utilizado o login 

do antigo presidente (Delmir) para aprovar/reprovar a prestação de contas. 

Marcos Wilians relatou que está havendo um erro no SIGPC por não estar 

puxando a execução financeira da Agricultura Familiar, e que o FNDE orientou 
a apresentar a execução financeira para o colegiado, constando em ata para 

posterior apresentação ao FNDE. Logo em seguida o questionário no 

SIGECON foi respondido. A questão 6 no SIGECON não pode ser respondida, 

pois o sistema não dava a possibilidade. A prestação de contas de 2021 foi 

aprovada e o parecer conclusivo ainda não estava sendo impresso pelo 

sistema. Em seguida, o presidente Izaias Sabino, falou parao colegiado que 

ele e a conselheira Célia Vasco fizeram visita no armazém municipale que pelo 

que observaram estava tudo correto com relação ao armazenamento (limpeza 

e refrigeração) e prazo de validade. O presidente solicitou da SME lista das 

escolas com as localidades para planejar as visitas nas cantinas. Em seguida 

encerrou-se a reunião, E não havendo nada mais a tratar, eu, Célia de Souza 

Vasco, lavro a presente que será assinada por todos. Cristópolis-BA, 07 de 

abril de 2022 

be, aada Qulay Sacalana da 
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